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１ 交流人口増加について 

 

（１） 桜島フェリーのみならず鹿児島湾のフェリーは市民生活にも密接に関係して

いる。交流人口にも大きな影響があると思うが、県内の市町村などとフェリー

を活用した交流人口増加に対して協議することはできないか。 

 

 

２ 本市における地域脱炭素の推進について 

 

（１） 県内では県と本市を含む２市１町が選定されている「重点対策加速化事業」

に取り組んでいるが、その取組の内容と今後の計画はどのようなものがあるか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


